



LOCAL | Ayuntamiento

El Consistorio pone en marcha un registro telemático de proveedores para procesos de adjudicación de suministros

Nueva herramienta que se une a la ya existente para empresas de construcción y técnicos

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 28 de julio de 2016 - 17:54



El Consistorio prieguense ha puesto en marcha un registro on line de proveedores, para procesos de adjudicación de suministros, con la intención de mejorar con ella la eficiencia en el uso de los recursos públicos.

Una nueva herramienta que se une a la ya existente para empresas de construcción y técnicos, abierta en abril de 2012 y que cuenta en la actualidad con 115 registrados (64 empresas y 50 técnicos), como así indicaba la concejal de Nuevas Tecnologías,

Cristina Casanueva, en la presentación de la misma, en la que estuvo acompañada por el responsable del Área de Hacienda del Consistorio prieguense, Miguel Ángel Valdivia.

Una plataforma con la que se mejorará la eficiencia en el uso de los recursos públicos, ya que como apuntaba Valdivia, “vamos a conseguir llegar a un mayor número de suministradores, a los cuales se solicitará información para contratar este tipo de suministro, tanto de manera puntual como en plazos de tiempo determinado”.

Además de esta eficiencia, Valdivia ponía de relieve que con esta nueva herramienta, “conseguiremos llegar a muchas más empresas, fundamentalmente de Priego, para que todo el mundo tenga oportunidad de solicitar ser suministrador del Ayuntamiento”, lo que además, como así destacaba el responsable del Área de Hacienda, “juega a favor de la tan ansiada y necesaria transparencia, para poder mejorar esas posibilidades de que todo el mundo, al darse de alta en este registro, tenga conocimiento de las demandas que surjan por parte de las distintas áreas del Ayuntamiento”.

Para ello, como así apuntaba Valdivia, en una primera fase las empresas interesadas en formar parte de este registro, han de entrar en la pestaña del perfil de contratante e inscripción de empresas, habilitada en la página web del Consistorio, dándose de alta rellenando los datos solicitados en la misma.

En una segunda fase, Valdivia adelantaba que se mejorará la velocidad del sistema para que todo el proceso, poco a poco, entre en el sistema telemático, con el fin de que evitar, en lo posible, la gestión en papel y que las notificaciones entre el Ayuntamiento a las empresas y viceversa, se puedan completar telemáticamente, lo que redundará en la mejora de los plazos y de la eficiencia en el coste.

Según Valdivia, la nueva plataforma se pone en marcha con más de 65 tipologías de suministro preestablecidas y 80 servicios, pudiendo solicitar las empresas la ampliación de los servicios o suministros.